

# Abogado de médico detenido: “Las cosas se salieron de control”

Dijo que entre su representante y farmacéutico hallado muerto “hubo consumo de sustancias” y que éste “intentó ayudar”. Se amplió detención de segundo implicado.

Matías Gatica Lindsay

**A**yer se dieron a conocer nuevos detalles sobre la muerte de Francisco Albornoz, el técnico en farmacia de 21 años cuyo cuerpo fue encontrado en el río Tinguiririca, en San Fernando, tras estar 12 días desaparecido desde que se le ubicó por última vez en Ñuñoa.

En la noche del miércoles la PDI detuvo a un segundo presunto involucrado, un chef de 41 años que fue capturado en su casa en Codegua, donde habría sido descubierto quemando ropa de Albornoz. El sujeto iba a ser formalizado en la tarde de ayer, sin embargo se amplió la detención hasta mañana, cuando también se formalizará al primer detenido, un médico ecuatoriano de 31 años, quien acudió voluntariamente a la Fiscalía y a la PDI para entregar información de dónde estaba el cuerpo del joven, lo que habría permitido dar con su paradero.

La Tercera reveló ayer que Albornoz se habría juntado en la noche del 23 de mayo



CAPTURA

Familiares de Francisco Albornoz insisten en que él no consumía drogas.

con los dos detenidos. Según este relato, hubo consumo de drogas estimulantes, lo que se habría salido de las manos y podría haber causado su muerte. El medio sumó la hipótesis de que la víctima habría sido arrojada al río estando viva. Ambas versiones están siendo estudiadas por el Servicio Médico Legal, que determinará la causa de muerte.

Ayer el abogado del médico detenido, Gabriel Solorzano, dijo a Canal 13 que no podía “entrar en muchos deta-

lles, pero hubo consumo de sustancias, entonces él (su defendido), dentro de su capacidad, trató de ayudar. Eso lo sabe la Fiscalía”.

Además, indicó que el médico no habría llamado a equipos de asistencia “quizás por miedo o ansiedad” y que estaba “completamente” arrepentido por lo sucedido.

La familia de la víctima insistió en que no creía esta versión, pues el muchacho no consumía drogas. Criticó también que no le prestara

ayuda, considerando que se trataba de un médico.

El abogado Solorzano dijo que su representado conoció a Albornoz el día de su extravío y que el chef estuvo con él una vez antes. “Siempre estuvieron en el departamento (...) Él entregó todo lo que se necesita para que se realicen las pericias necesarias (...) No cometió ningún homicidio”. Para él, se trató de “una noche en que tres personas adultas se juntaron, las cosas se salieron de control”.